

**Manajemen Penetasan Telur Ayam Broiler Di PT. Panca Patriot Prima Unit
Hatchery Lawang Kabupaten Malang**
Pembimbing : Ir. Joko Irsan Sanyoto, M.P.

Nuryadi
Program Studi Manajemen Bisnis Unggas
Jurusan Peternakan

ABSTRAK

Tujuan dari Praktek Kerja Lapang ini adalah meningkatkan wawasan dan pengetahuan serta pemahaman mahasiswa mengenai kegiatan industri perusahaan yang layak dijadikan tempat PKL khususnya dibidang manajemen bisnis unggas, serta meningkatkan keterampilan mahasiswa pada bidang keahlian untuk mendapatkan gambaran kegiatan industri diperusahaan, melatih mahasiswa agar lebih kritis terhadap perbedaan antara teori yang diperoleh dibangku perkuliahan dan yang dijumpai dilapang, mahasiswa dapat mengidentifikasi dan membantu mencarikan solusi untuk memecahkan permasalahan yang ada di perusahaan. PT. Panca Patriot Prima Unit Hatchery Lawang Kabupaten Malang yang bergerak di bidang penetasan ayam pedaging *Cobb 500* diharapkan mampu memenuhi permintaan pasokan bibit DOC ayam pedaging khususnya Pulau Jawa. Manajemen kegiatan terkait dengan PKL di PT. Panca Patriot Prima Unit Hatchery Lawang antara lain: 1) Terminal, meliputi: penerimaan HE, *grading* HE, fumigasi HE dan penyimpanan HE. 2) Setter. 3) Transfer dan Hatcher. 4) *Pull Chick*, meliputi: data penetasan, *grading* dan seleksi DOC, vaksinasi, *packing* DOC dan pengiriman. 5) Program *Biosecurity* meliputi: sanitasi kendaraan, sanitasi karyawan, sanitasi bangunan dan sanitasi mesin, sanitasi telur tetas dan peralatan.

Kata Kunci: Manajemen, PKL , Penetasan

**Manajemen Pemeliharaan *Parent Stock* Broiler Periode *Layer* Di PT. Panca
Patriot Prima Unit Breeding Farm Lawang Kabupaten Malang**
Pembimbing : : Ir. Joko Irsan Sanyoto, M.P.

NURYADI

Program Studi Manajemen Bisnis Unggas
Jurusan Peternakan

ABSTRAK

Tujuan dari Praktek Kerja Lapangan ini adalah meningkatkan wawasan, pengetahuan dan pemahaman mahasiswa mengenai kegiatan perusahaan ditempat PKL, meningkatkan keterampilan mahasiswa, melatih mahasiswa agar lebih kritis terhadap perbedaan atau kesenjangan yang dijumpai di lapang dengan yang diperoleh di perkuliahan. Upaya memperluas jaringan dalam bidang perunggasan untuk meningkatkan pasokan bibit DOC broiler, PT. Panca Patriot Prima Unit Breeding Farm Lawang Kabupaten Malang yang bergerak di bidang Pembibitan Parent Stock pedaging *Cobb 500* . Hasil kegiatan manajemen yang diterapkan di PT. Panca Patriot Prima Unit Breeding Farm Lawang (pembibitan) antara lain: perkandangan, peralatan kandang, pemberian pakan dan minum, pengambilan telur tetas, program pencahayaan, penambahan sekam, program kesehatan, serta penanganan limbah dan bangkai.

Kata Kunci : PKL, Pembibitan, Manajemen .